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Ata da 10ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA. 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se reuniu, 

de forma presencial, no dia quatorze (14) de outubro de dois mil e vinte e quatro 

(2024) com início às nove horas e trinta e cinco minutos (09h35min), no auditório 

da Casa dos Conselhos, sito à Rua Quinze de Novembro, 119- Centro, 

Santos/SP, com os presentes constantes ao final da ata. Pontos da pauta: 1. 

Leitura e aprovação da ata da assembleia anterior; 2. Discussão das ações para 

o dia municipal da redução de danos; 3. Construção de atividade para a semana 

dos Direitos Humanos; 4. Relatos das Câmaras de Planejamento, Legislação e 

Comunicação; 5. Relatos da diretoria executiva; 6. Eleições para 2º secretário 

da mesa da diretora; 7. Assuntos gerais. Iniciamos a AGO com a leitura da ata 

da assembleia anterior, mês de setembro de 2024. Nathalia realiza a leitura da 

ata e o grupo faz a aprovação. Ao darmos início ao segundo ponto da pauta, 

discussão das ações para o dia municipal da redução de danos, Jorge questiona 

sobre a verba do COMAD para o uso em eventos, Tamiris explica sobre a 

necessidade de provisionar os gastos no ano anterior e informou que foram feitos 

os provisionamentos para o ano de 2025, com as datas importantes para o 

conselho. Dia 24/11/2024, o dia municipal da redução de danos, será um 

domingo, então o evento está previsto para o dia 26/11/2024, terça-feira, das 

13h às 16h. Eder, representante da OAB, verificou com a Comissão de Politicas 

Pública e Efetividade Jurídica o interesse pelo tema e a utilização do auditório 

da OAB. Destacou que a Comissão de Direitos Humanos da OAB está inativa. 

Deve ser enviado ofício para OAB solicitando a utilização do auditório. Carla 

destaca como possibilidades de locais o auditório da vila criativa, auditório da 

secretaria de turismo e teatro guarani. Ilka pergunta sobre o retorno dos 

convidados que estavam sendo vistos para o dia da Redução de Danos, Marcia 

relata não ter conseguido sucesso no contato com a professora Celly e diz que 

o Dr. Fábio Mesquita está voltando de viagem da Tailândia.  Entrando no terceiro 

ponto da pauta, construção de atividade para a semana dos Direitos Humanos, 

Willson relatou sobre mudanças determinadas pelo Departamento de Cidadania, 

concentrando as atividades nos dias 09 e 10 de dezembro. Porém, a Casa dos 



Conselhos continuará com a proposta de ações durante toda semana. O 

conselho da pessoa idosa terá a presença de palestrante com o tema das 

demências no dia 10/12/2024 e o conselho da pessoa com deficiência será dia 

11/12/2024. Tamiris propõe ação do COMAD do dia e horário da AGO de 

dezembro, dia 09/12/2024 às 9h e apresenta a ideia de chamarmos algum 

estudioso mais voltado a questões dos direitos humanos. Jorge acredita que é 

necessário focarmos em um dos eventos, Tamiris faz reflexão apresentando 

serem necessários os dois eventos. Eder e Virginia destacam professores 

universitários da advocacia que ministram sobre igualdade racial. Jorge traz a 

proposta de discussão sobre as comunidades terapêuticas, um assunto 

importante para o COMAD abordar na semana dos direitos humanos, com a 

apresentação das leis, discussões polêmicas, como denúncias de maus tratos. 

Além disso, Jorge relata sobre estudo nos EUA com a liberação da cannabis e 

do LCD. Virginia compartilha com grupo relato de estudos com fungos, iniciando 

discussão com o grupo sobre o uso de substâncias psicoativas, as trocas sociais 

envolvidas, conceito de vício, substâncias naturais proibidas, capitalismo e 

outros. Iniciamos o quarto ponto da pauta com os relatos da câmara de 

legislação, Eder, Jorge e Ilka relatam sobre reforma do estatuto do COMAD e 

Lei de aplicação do fundo. Além disso, sobre as alterações do regimento, 

aprovadas em AGO anterior, provavelmente em março ou abril, e a necessidade 

de encaminhamentos. A câmara de planejamento faz repasse sobre revisão das 

propostas da última conferência e destaca a necessidade de movimentos de 

enfrentamento com o executivo através das propostas da última conferência. 

Marcia verificará com a Professora Luciana Surjus e Dr. Fábio Mesquita sobre 

participação em eventos do COMAD. Assuntos gerais: Divulgação sobre o 

seminário internacional de redução de danos. Realizada eleição para 2º 

secretário da mesa da diretora, o conselheiro Jorge se disponibilizou e foi 

aprovado pelo grupo. Encerra-se a reunião, às 11h30.  

Membros presentes: 

Carla Martinez; Nathalia Andrade; Tamiris Natal; Andrea Moretti; Marcia Cristina 

de Oliveira; Rafael Julião dos Santos; Cauê Teixeira; Cecília Dias; Ilka  Conti; 

Virginia de Souza; Marco do Nascimento; Eder Brito; Wilson C. Bregochi Jr.; 

Jorge Viana da Silva; Faltas justificadas: Heitor Pasquim; Eduardo Mattos; Tania 

Maria da Silva; Eduardo Fernandes.  

 


